
~.~ ~~~ W_4_'_*_.__===__ $~~_' $ 8 ?_~Q_e__~~_._.&~W__D_i~_W& G_~p~t a•• c~a~ .2_MA_.~Q ._M_, ,~_j ~~~;.i--._$.% •

Ano 28 - n° 478 Semana de 23 a 30 de abril de 2010 Distribuição gratuita

GUARÁ E O NOVO GOVERNADOR
Como vai ficar a situação da cidade. Alíríu teve participação decisiva"na eleição

-
A eleição de Rogério Rosso foi a melhor opção para a cidade, que dev.e
manter as obras e investimentos que vem conseguindo desde o Governo
Arruda, Essefoi conquistado pelo deputado distrital Alírio Neto, um dos
principais coordenadores do bloco que elegeu Rosso para completar o
mandato de governador até o final do ano. Com isso, Alírio mantém os

espaços que tinha no governo, como a Secretaria 'de Justiça e Cidadania e a
Administração do Guará. Na entrevista da página 7, Alírio avalia que a

cidade pode ganhar até mais.
Com o controle político da Administração do Guará, Alírio garante a

permanência do administrador regional Joel Alves Rodrigues
e a estrutura que está lá. -

-
ae ganha orqui ári

inaugurado na próxima sexta, 30 de abril, o orquidário
; do Parque do Guará, construido por uma empresa privada,
como parte do projeto Abrace Um Parque. ,
A unidade vai catalogar e preservar as mais de 70 espécies
de orquídeas do Parque. (Página 5)

Festa vai comemorar
os.40 anos do GG
As bandas Pholhas, um dos ícones da música dos
anos 70 e 80 no Brasil, e Matuskelas, que nasceu no
Guará, vão animar a festa dos 40 anos de fundação

. da escola pública mais popular da cidade, o Ginásio
do Guará, conhecido como GG,onde efervecia o movi-
mento cultural nos anos 70 (Página i3).

Fora dOadecisão, .
BotafogoDF, planeja 'futuro
o representante do Guará ficou a apenasum ponto da
decisão do título de 2010. Botafogo DFe Ceilândia
terminaram a semifinal empatados, mas o time cei-
landense tinha melhor saldo de gols, por culpa da der-
rota do àlvinegro guaraense na penúltima rodada por
4 a 1 para o Ceilandenseno Cave.Agora, a diretoria
investe nas categorias de base e pretende manter os
ídodos botafoguenses para 2011 (Página 11).

Continua revitalização das praças
Página 3
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Engarrafamentos
o trânsito no DF está ficando
insuportável. No Guará, então,
nem se fala. Depois da
construção da via de acesso à
Colônia Vicente Pires, que
desvia para o Guará parte do
trânsito da EPTG, e a
construção de novas projeções
na via contorno, está ficando
dificil deixar e sair da cidade. E
não é apenas nas horas de pico.
Semana passada,às 9h, peguei
UÍI1 congestionamento na via
Guará-Núcleo Bandeirante que
começava no IAPI, na altura
dos lavajatos, e terminava em
frente ao Lar dos Velhinhos, na
entrada do Núcleo Bandeirante.

Obra do viaduto
Eu disse aqui na coluna anterior
que a obra do viaduto da via
Guará-Zoológica estava
praticamente parada.
Coincidência ou não, foi
retomada na semana passada,
com a construção de mais uma
pista nas tesourinhas.
Está quase pronto também o
viaduto do Guará sobre a
EPTG. Deve ser liberado ao
trânsito em um mês.

Escola Técnica
do Guará
Antes de deixar a

Secretaria dé Ciência e
Tecnologia, o deputado
guaraense Izalci Lucas
deixou prontas todas as
providênjcias para a
implantação da Escola
Técnica do Guará, que
será construida entre as
QEs 17 e 19, ao lado do

Centrão. Até áescritura do
terreno foi providenciada.

PDLtransfornia a cidade. Para pior
o Plano Diretor do Guará,
aprovado há dois anos pela
Câmara Legislativa sob suspeitas
de corrupção, está provocando
grandes distorções no plano
urbanístico da cidade. Além dos
arranha-céus na orla do Guará lI,
o alvo das construtoras passa a
ser os lotes das instituições
(Maçonaria, Rotary, centros
espíritas ~ igrejas). Doados pelo
governo, esses lotes podem ser
transformados para atividades
residenciais ou comerciais,
bastando que o interessado
pague a Outorga Onerosa
(diferença de valorização) à
Terracap.
É o que está acontecendo com o
lote na QE 15, ao lado da pista
de contorno, que pertencia a um
centro espírita e que vai dar
lugar a um supermercado. O
próximo é o lote da loja
maçônica Cavalheiros da Ordem
do Templo, na AE 8, conhecido
como "castelinho" (foto). No
local será construido um edificio
residencial.

A culpa não é de que91 altera a .
ocupação, é de quem permitiu
que isso acontecesse. O PDL
permite por exemplo que
.qualquer lote de esquina ou de
frente para as pissas principais
seja transformado em comércio
ou em edificios de quitinetes. O
PDL que o guaraense tanto
esperou, foi transformado num
monstrengo Pelos deputados
distritais.

É por essas e outras é que a cada
dia aumenta o questionamento
sobre a utilidade da Câmara
Legislativa, pelo menos nos
moldes em que ela funciona,
transformada num balcão de
negócios ou num carimbador das
decisões do governo: Sou, como
a maioria dos brasilienses é, a
favor da representação política
no DF, mas não com a qualidade
da que temos.

Acertamos
Quando dissemos aqui que a eleição
. indireta do novo governador passaria
pelo deputado guaraense Alirio Neto
muita gente duvidou. Acertamos. Alirio,
ao lado do também deputado distrital
Benício Tavares (PMDB), foi um dos
principais articuladores da eleição de
Rogério Rosso.

Alírio no TCDF
Por falar em Alirio, ele é um dos dois
favoritos (junto com Agnaldo Jesus) para

• assumir a vaga que pertence a um distrital
no Tribunal de Contas do DF.

EO Núcleo da UnB
Esfriou o projeto de implantação de um núcleo da UnE
no Guará, que chegou a ser anunciado há dois anos como
certo. Umas das causas foi a saida do ex-reitor Timothy

Mulhollandy, um dos defensores do projeto.
O núcleo do Guará seria implantado ao lado da QE 36 e

via contorno do Guará lI, nas proximidades do 4°·
Batalhão da Polícia Militar.
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Feira do Guarasul
Está pronto o projeto da nova feira que será instalada nas
novas quadras do Guará II. Serão 300 boxes e vai abrigar

os antigos camelôs retirados do entorno da Feira do
Guará há oito anos e os que ocupam a feirinha na entrada
da QE 38/42. É uma luta antiga e incansável do líder do

. movimento, Antonio Matil, o Sabará.

• as .. z

Trânsito no Guará 11
Sou moradora da QE 30 e meu

marido aposentado. Para completar
a renda, ele continua trabalhando,
mas não sei até quando. Para conse-
guir chegar no trabalho, tem saído
cada vez mais cedo do Guará. E
quando chega, está sempre nervoso,
por causa do trânsito.

Estou cada vez mais preocu- .
pada, por causa do que vai aconte-
cer quando todos esses edificios na
QE 40 do Guará II ficarem prontos.
Vai ficar cada vez mais dificil e ele
certamente deixará de trabalhar.

As autoridades precisam pensar
nisso e não apenas em faturar com
a venda dos terrenos.

•

. Maria E. A. Gomes

••••
Hospital do Guará
Gostei da informação publicada .

pelo Jornal do Guará que o Hospital
Regional do Guará ganhou um novo
aparelho de raio X. Ótima notícia,
principalmente para quem precisa
dos serviços desaúde pública,

No final do ano passado, levei
meu filho que havia sofrido uma
fratura ao Hospital do Guará, Lá, fi-
camos aguardando por quase três
horas pelo atendimento, Como ele
estava sentindo muitas dores, desisti
da espera e preferi procurar um hos-
pital particular, onde gastei quase
R$ 500, mas fomos prontamente
atendidos.

Felizmente, tenho condições de
pagar, embora esse dinheiro poderia
ter sido economizado caso tivésse-
mos um serviço público de saúde
decente,

A noticia somente não émelhor,
porque o hospital do Guará continua
tendo deficiências, principalmente
no Pronto Socorro. No periodo em
que estivemos lá aguardando, vi
muita gente sofrendo.. alguns há
mais de quatro hor~ aguardando
atendimento.

Uma cidade com mais de 140
mil habitantes já merecia um hospi-
tal melhor e mais completo,

Fleuzenir A. Selene .

leitor@jomaldoguara.com.br

mailto:leitor@jomaldoguara.com.br


Administração
Regional do Guará
Administrador:
Joel Alves Rodrigues
Centro Administrativo Vivendal
e Esportivo (CAVE)
Fone: 3383.7200

Diretoria
Regional de Saúde
Diretor; Maria Jocilda Albuquerque
QE 06 Area Especial
Fone: 3353.1528 R. 149

Inspetoria de Saúde
Diretor: Carlos Alberto de Almeida Silva

_ QE 12 Área Especial
Fone: 3568-7867

Divisão Regional de Ensino
Dir: Maria Nazaré Oliveira Mello
QE38AE
Fone: 3901-6656

Centro de Referência de
Assistência Social (CRAS)
Coordenadora: Patrícia Kopp
EQ 15126AE .
Fone: 3567.2500

CAESB - Escritório Regional
QIIIBI.A
Gerente: Mauro Azevedo
Fone: 115

CEB - Escritório Regional
QI20 BI.A

. Gerente: Selma Lúcia M.André
Fone: 3381-5933

Administração
do Parque do Guará
Parque do Guará - em frente à QE 19
Admin: José Carlos de Oliveira
Fone: 3382.7176

4a Delegacia de Polícia
Delegado: Jeferson Lisboa Gimenes
EQ 15/26 (Centro Comunal)
Fone: 3383.9400

40 Batalhão de
Polícia Militar
Ten.Cel Frederico Faulhaber
AE 10 BI.A
Fone: 3383.3023- Plantão 190

Corpo de Bombeiros
Com: Capo Deusdete Vieira de Souza
Júnior
QE 2 - Guará I - 3901.2899

Agência do Trabalhador
Gerente: Roberto Santana
QE 2Loté NAE
Fone: 3382.6781- 3382.0470

Procon
Sede da Administração do Guará
Chefe: Marco Aurélio F.Santos
Fone: 3905.6766 - 3905.6763

Juizado Especial de Competência .
Geral do Guará (Pequenas Causas)
AE 8 Lote F • Guará 11
Diretor de secretaria: Cláudio Nunes
Farias
Fones: 3301.3635 - 3301.4393

Cartório Eleitoral
Chefe:
Sandra Regi{1aGonçálves
QI7 Lote C
Fone: 3382.n41
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Continua a revitalização das praças
Operação inclui roçagem de gramado, pintura de meio-fio, podas de árvores

e pequenos reparos preparàm a cidade para o aniversário de 41 anos
Administração Regional do
Guará está mais uma vez
revitalizando as praças da

cidade. Presentes na maioria das
quadras, as praças são pontos de en-
contro de crianças, jovens, adultos
e idosos que ocupam os espaços
para praticar esporte, jogar dominó,
brincar nos parquinhos ou apenas
para bater um papo sob a sombra
das árvores.

O serviço de manutenção das
áreas tem sido feito constantemente,
principalmente próximo aosperío-
dos de férias escolares, quando as
praças ficam ainda mais cheias.
Agora o Guará se prepara para co-
memorar seus 41 anos e estes espa-
ços também estão recebendo uma

. atenção especial. Limpeza, roçagem

. de gramado; pintura de meio-fio,
podas de árvores e pequenos reparos
deixam o ambiente pronto para rece-

Todas as praças da cidade estão sendo melhoradas

ber a comunidade e! as atividades
realizadas para confraternizar os
moradores.

O administrador do Guará, Joel

Alves Rodrigues, .reforça que esse
trabalho só.tem efeito com a colabo-
ração da comunidade. "Estamos dei-
xando a cidade mais bonita para o

aniversário e é muito .importante que
cada um faça sua parte. As praças
são utilizadas pelos próprios mora-
dores e eles precisam ser também os
guardiões delas", enfatiza. O admi-
nistrador ainda completa: "Pedimos
que a comunidade mostre seu amor
pelo Guará, mantendo a cidade
limpa, ajudando a conservar os bens
públicos e até mesmo convocando
seu vizinho para colaborar também",
conclui Joel Alves.,

Tanto as quadras do Guará I
quanto do Guará II estão recebendo
a visita da equipe da Administração.
Melhorias já podem ser observadas
nas QEs 01, 02, 05, 09, 15, 17, 18,
30, 32, 34, 42 e 46, e o serviço se-
guirá pela cidade. Os moradores que
quiserem fazer registros sobre os re-
paros podem entrar em contato com
a Ouvidoria da Administração, pelo
telefone 3~83-7237.

41 A I E RIO DO GUARÁ

Festa começa com Arthur Moreira Lima
O aniversário do Guará vem aí e

a abertura do calendário das come-
morações vai contar com um toque
especial. Na noite de 28 de abril,
quarta-feira, aAdministração Regio-
nal do Guará, por meio da Gerência
de Esporte e Lazer, vai promover a
sa edição da Caminhada da Lua. O
evento será no Setor- Habitacional
Lúcio Costa e o encerramento vai
ficar por conta de uma apresentação
do pianista Arthur Moreira Lima.

A Caminhada da Lua já faz parte
do calendário de aniversário da ci-
dade e tem sido aprimorada a cada
ano. As inscrições estão abertas e
são gratuitas. Os organizadores do
evento pedem apenas que os parti-
cipantes levem. 1kg de alimento não
perecível para doação à creche co-
munitária do Setor Lúcio Costa. A
caminhada é aberta a.todaa comu-
nidade que quiser .comparecer, mas
os primeiros 200 inscritos vão ga-
nhar uma camiseta do evento.

A concentração será às l8h30 na
praça de esporte da Quadra 01.
Antes da partida, um educador fisico
fará alongamento com os presentes.
O percurso, de aproximadamente

2,5 km, vai ser percorrido em tempo
moderado para respeitar o ritmo dos
participantes e durante todo o trajeto
eles serão acompanhados por uma
UTI médica. A comunidade vai
poder ainda aferir a pressão arterial.

Projeto Um Piano pela Estrada
Ao final do evento, os partici-

pantes da caminhada vão ser recebi-
dos com mesa de frutas e caldos. O
evento será encerrado com a apre-
sentação do pianistaArthur Moreira
Lima Por meio do projeto Um Piano
pela Estrada, o artista leva o ideal de
"música clássica ao alcance de
todos". Q Caminhão Teatro já per-
correu o país de norte a sul facili-
tando o acesso da população a esse
tipo de manifestação. A estrutura
com som, luz, telão e palco permite
que o pianista realize um concerto
em meio a uma praça, aberto a todo
o público.

O evento conta com o apoio da
Polícia Militar, do Corpo de Bom-
beiros, daAssociaçãó de Moradores
do Lúcio Costa, Sacolão Pantanal,
Indaiá, Unidade Médica Avançada
Guará (UM) e Academia Okinawa
Kafate-Do Kyokay.

Data: 28/04/20 IO
Hora: 18h30
Concentração: Praça de Esportes da QELC OI (Setor Lúcio Costa) -
Guará/DF
Encerramento: apresentação do pianista Arthur Moreira lima
Locais de inscrição: (até 26/04): .
- Gerência de Esportes e Lazer - Ginásio do Çave - 3383-7263/7259
- Centro de Convivência Tia Joana (Creche Lúcio Costa) - 3041-6543/6545
- Posto Boa Forma - Em frente àAdministração do Guará
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MEIO AMBIENTE

Orquidário do Parque no dia 30
Espaço, construido por uma construtora, vai ajudar apreservar as mais de 70 espécies de orquídeas da área.

APÓS os constantes embates
entre a população, cbacareiros
e deputados. distritais por

conta do Parque Ezechias Heringer,
Parque do Guará, a área passa agora a
receber propostas positivas para a sua
implàntação definitiva. Passeatas,

• eventos culturais, manifestos, páginas
eletrônicas e panfletos foram usados
para conscientizar a população da ne-
cessidade de proteger o parque.

Depois da notícia de que a fixa-
ção dos cbacareiros foi considerada
ilegal (ver página 8), a fase agora é de
colheita. Através do programaAbrace
lDIl Parque, do Instituto Brasilia Am-
bientaí, órgão gestor das unidades de
conservação do DF, várias empresas
passaram a investir nos parques do -
DF. Outras empresas foram obrigadas
a investir por conta de Termos de .
Ajustamento de Conduta (TAC) im-
petrado contra elas. Algumas inves-
tem por ambas as situações. Caso da
Dan Herbert, construtora responsável
pela ampliação do ParkShoppíng e de
seu estacionamento. Por precisar uti-
lizar parte do Parque do Guará como
canteiro de obras e depósito de mate-
riais, a empresa teve que realizar ser-
viços no próprio parque. Mas,
espontaneamente também entrou no'
projeto Abrace lDIl Parque e tornou-
sea maior beneficiária da unidade de
conservação e construiu o orquídário,
que será inaugurado no próximo dia
30 de abril, sexta-feira, às 15h.

Além da construção do orquídá-
rio, a empresa já realizou a limpeza
da área de vísitação do parque, com
coroamento das árvores, reformou as
quadras poliesportivas víabilizando a
correta iluminação do local, reforçou
a ligação elétrica das quadras, da sede
do parque e do posto da polícia am- .
biental e construiu o orquídário do
Parque do Guárá..

Orquidário
O orquídário terá cerca de 70 me-

tros quadrados e abrigará orquídeas
endêmicas e exóticas, e será aberto
para vísítação de escolas e da comu- -x

nídade em horários pré-estabelecidos.
Uma das idealízadoras do orquidário
é a estudante de biologia Agtha Ro-
drigues. Amante de orquídeas, é ela
quem vai cuidar do orquidário . "O
Parque e a Reserva Ecológica do
Guará abrigam 30010 de todas as or-
quídeas endêmicas dó cerrado. Éuma
área onde várias espécies raras se
multiplicam. Precisamos preservar

essas orquídeas e conscientizar a po-
pulação sobre a importância dessas
plantas". Segundo Ágtha, parte das
orquídeas será doada pelo Jardim Bo-
tânico de Brasília, mas é preciso que
a população ajude a montar o acervo
do orquídário. ''Vamos começar uma

campanha entre os orquidófilos do
. Guará para que doem mudas para o
Parque do Guará. Assim, teremos
uma variedade e quantidade sufi-
ciente para o orquidário ao público".
No futuro, estão previstas coletas de
orquídeas na reserva ecológica do

Guará e a confecção de material di-
dático, como exposições e cartilhas
para o orquidário.

Plano de manejo
Outra importante conquista do

Parque Ecológico Ezechias Herin-

ger é o seu plano de manejo.
Oriundo também do projeto Abrace
um Parque, o plano está sendo ela-
borado pela empresa de consultoria
EcoLógica. O documento traz uma .
análise de toda a região e norteia as
ações de reflorestamento, recupera-
ção e conservação da natureza ao
longo do córrego Guará. O Plano de
Manejo será apresentado nos próxi-
mos meses e junto a ele serão con-
feccionados cartilhas, panfletos e
calendários com fotos e informa-
ções sobre o Parque do Guará. O

. administrador do parque, José Car-
los Oliveira, incentiva a população .
a visitar a área, fazer caminhadas e
conhecer melhor a natureza que nos
circunda. "O Parque do Guará é um
local seguro, principalmente peno
da sede ou das quadras poliesportí-
vas, por conta da presença da Polí-
cia Ambiental", garante.

Existem trilhas de terra para ca- .
minhada e uma natureza exube-
rante, com inúmeros espécimes de
plantas típicas do cerrado, como as
lobeiras. "É preciso entender que o'
parque é da população e apenas a
sua presença dentro dele pode ga-
rantir a implantação e os investi-
mentos em melhorias para a
região", diz José Carlos.

1 U h' I S f'\..'1 C>
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- Que R-ogérioRosso, o governador eleito pelos deputados
distcitais, foi Secretário de Estado da SDE e um dos criadores do
PRÓ-DF, administrador de Ceilândia na gestão Roriz e Presidente
da CODEPLAN na gestãoArruda e que Ivelise Longhi, a vice, foi -
secretária de Habitação na gestão Roriz, diretora técnica da
TERRACAP eAdministradora Regional de Brasilia na gestão
Arruda?

- Que Passadas as smpresas e decepções da eleição indireta na
Câmara Legislativa, a avaliação inicial é de que uma nova medição
de forças políticas se desenha na cidade?

- Que Fechado o grupo, os eleitores de Rosso adotaram uma
estratégia criada pela Eliana Pedrosa há alguns anos (eleição de
Fábio Barcelos) para impedir mudanças de voto de última hora:
isolaram-se em hotel em Goiânia para proteger o grupo de
possíveis tentações na hora "H"?

•- Que Percebendo que o peemedebista levaria a melhor, os
deputados ainda "indecisos" e mesmo os eleitores dados como -
certo para o governadot em exercício optaram por votar no
potencial vencedor. ''Não dá para não ser base do governo", foi
alegação de um desses parlamentares?

- Que GimArgelo está correndo o risco de perder o seu mandato
de Senador em um julgamento no TSE em ação eleitoral proposta
pelo então adversário Agnelo Queiroz, com a acusação de uso da
máquina pública na campanha de Joaquim Roriz, de quem Gim
herdou o mandato?

- Que GimArgelo pode ser candidato em outubro concorrendo a
uma das vagas de Senador novamente ao lado de Roriz haja vista a
outra chapa estar congestionada de candidatos?

PDOT PODE SER DERRUBADA
Em julgamento, o Tribunal de Justiça do Distrito Federal e
_Territórios (TIDFT) começou a analisar ação direta de
inconstitucionalidade (Adin) contra o projeto que estabelece
normas para a ocupação populacional- o POOT, deve continuar em
vigor, conforme o relator do caso, desembargador Otávio Augusto
Barbosa, que considerou não haver vicio formal no substituto ao
texto original, do Executivo, aprovado pela Câmara Legislativa, _
argumento que poderia levar à revogação da íntegra da lei, mal! a
maior parte das emendas parlamentares será revogada, caso o
.TIDFT mantenha o voto do relator. Ele apontou vicio de iniciativa
nas mudanças de destinação e uso de áreas feitas por proposta de
deputados distritais. De acordo com a Lei Orgânica do DF, essa
prerrogativa é exclusiva do Executivo
Entre os artigos considerados inconstitucionais está entre outros
que dizem diretamente à nossa cidade que é o Artigo 113,
parágrafo 3° - "Fica assegurada a ocupação de 100% dos imóveis
localizados no Setor Central do Guará" Vamos torcer para nossa
cidade voltar a ser residencial e com comércio no local certo.

OS VOTOSO VENCEDOR
o advogado Rogério Rosso (pMDB) foi eleito em votação
indireta, para substituir Arruda. Ele ocupará o cargo até o fim
deste ano. Conseguiu vencer no primeiro turno ao obter os
votos de 13 dos 24 deputados distritais. O petista Antônio
Ibaãezficou em segundo lugar, com seis votos, e o deputado
Wilson Lima (PR), que era o governador em exercício, ficou
em terceiro, com 4 votos. Suplente de deputado federal,
Rogério Rosso, de 41 anos, já foi aliado de Roriz e
hoje aliou-se ao deputado federal Tadeu Filippelli, que dirige
o PMDB de Brasília. "Quando a gente trabalha em governo,
ocupa funções técnicas, não denigre. O que importa é o
trabalho feito", afirmou Rosso, após o resultado.
Dez candidatos se inscreveram, mas apenas quatro
participaram da votação.

DESEJAMOS SUCESSO
Como sou contrária à intervenção por qualquer motivo ou
nível, desejo sucesso ao governador Rogério Rosso e à Vice-
Governadora Ivelise Longhi e a toda a sua equipe que já
começou a ser formada. Espero que não seja exigido dele
nada que possa vir a prejudicar seu governo e voltar a terrível
figura da "ditadura da intervenção" que fere nossa
representação política conquistada na Constituição
promulgada em 1988.

DIVINO ALVES À "
DISPOSiÇÃO DO PARTIDO
Divino Alves, atual
Secretário Geral do PMDB-
DF, entregou o cargo de
Diretor da CAESB que
ocupava desde o inicio do
atual governo, e está á
disposição do partido
podendo vir a ser candidato
indicado pelo mesmo. Divino
Alves foi Administrador
Regional do Guará por duas
vezes, Diretor do BRB, da -
NOVACAP, Tem muito
experiência administrativa e
política e pode ser uma
importante opção para o
PMDB opção em qualquer
nível. -

HELENO CARVALHO E
GIROnO SÃO CANDIDATOS

\

Também á disposição de seus partidos PTB e PPS respectivamente,
Heleno e Girotto estão aguardando as definições políticas e
coligações locais para declararem suas candidaturas. Heleno será a
primeira vez. Girotto já tem experiência e agora ampliou seu campo
de eleitores ao ocupar a Administração Regional do Park Way.

"...0 resultado desse esforço conhecemos agorã. A eleição de Rogério
Rosso e de Ivelise Longhi para o GDF é um sopro de confiança, uma
lufada-de esperança numa terra que, de fértil, tomou-se árida de

- tanta desilusão". Deputado Tadeu Filippelli. (Fonte JB, 22/04/10).
"Agora é esperar um pouquinho. Volto na próxima". (paulo Octávio).
"A política serve a um momento no presente, mas uma equação é
eterna." (Albert Einstein).
"A política .•. há muito tempo deixou de ser ciência do bom governo e,
em vez disso, tomou-se arte da conquista e da conservação do
poder." (Luciano Bianciardi).
"Política é como ó show business: você tem uma estréia fantástica,

o peemedebista Rogério Rosso venceu ~ primeiro
a eleição indireta para o novo governador do Distrito
Federal, com 13 votos. Confira o voto de cada um dos 24
Deputados Distritais:
Alírio Neto (PPS) - ROGÉRIO ROSSO, Aylton Gomes
(pR)- ROGÉRROROSSO, Aguinaldo de Jesus (pRB) -
ROGÉRIO ROSSO, Batista das Cooperativas (pRP) -
ROGÉRIO ROSSO, Benedito Domingos (PP) - ROGÉRIO
ROSSO, Benício Tavares (pMDB) c ROGÉRIO ROSSO,
Cabo Patricio (PT) - ANTÔNIO mANEZ, Chico Leite
(PT) - ANTONIO mANEZ, Cristiano Araújo (PTB) -
ROGÉRIO ROSSO, Dr. Charles (pTB) - ROGÉRIO
ROSSO, Eliana Pedrosa (DEM) -ANTÔNIO mANEZ,
Erika Kokay (PT) - ANTÔNIO mANEZ, Eurides Brito
(pMDB) - ROGÉRIO ROSSO, Geraldo Naves (sem
partido) - ROGÉRIO ROSSO, Jaqueline Roriz (PMN) -
WILSON LIMA, Milton Barbosa (PSDB) - WILSON
LIMA, Paulo Roriz (DEM) - WILSON LIMA, Paulo
Tadeu (PT) - ANTÔNIO mANEZ, Pedro do Ovo (pRP) -
ROGÉRIO ROSSO, Raimundo Ribeiro (PSDB) -
WILSON LIMA, Raad Massouh (DEM) - ABSTENÇÃO,
-Íosé Antônio Reguffe (pDn - ANTÔNIO UlANEZ,
Rogério U1ysses (sem partido) - ROGÉRIO ROSSO e
Roney Nemer (pMDB) - ROGÉRIO ROSSO

VOTO SU.PREENDENTE
o voto da Deputada Eliana Pedrosa no candidato Ibaiíes
surpreendeu a todos na CLDF, inclusive aos petistas. No meu
entendimento", isto ocorreu por falta de negociação do DEM,
pois o presidente regional senador Adelmir Santana nem na
cidade estava, demonstrando não ter interesse no importante
evento. Como e PT já havia negociado votar em Rosso no
segundo turno, ela optou para que houvesse este segundo
turno, quando talvez o seu partido demonstrasse unidade no
momento da votação. Foi um voto corajoso e demonstra que
seu partido está sem nenhum mote ou direção.
Se continuar assim ...

NOVA eLDF OCUPADA
POR DESOCUPADOS
Apesar da obra não está concluída, um grupo de 60
manifestantes, formado na maior parte por estudantes, invadiu
a nova sede da Câmara do Distrito Federal para protestar
contra o atual governador doDF, Rogério Rosso (pMDB). °
movimento que promoveu a invasão, se autodenomina "Fora
Arruda e toda Iiláfia" e alega que Rosso não tem legitimidade
para govemarjá que 8 dos 13 deputados que votaram nele são
suspeitos de ter participado do mensalão do DEM. Disseram
bem: SUSPEITOS e não CONDENADOS. Eles se esquecem
que vivemos em wna democracia. Aliás. estes "alunos" levam
faltas conforme é previsto na LDBEN, Lei 9394 - 96 que
prevê a Obrigatoriedade de 75% de presença?

Frases ~I ------------------- -tPerguntar não_ ofende r-
desliza por algum tempo e acaba num inferno." (Ronald Reagan)
"Com a Minnie e o Mickey Mouse, vamos comemorar o quê? Temos
um governador que foi eleito com 13 votos, sendo 8 de mensaleiros".
("estudantes" vestidos de palhaço).
"A ação política é cruel; baseia-se numa competição animal, é
preciso derrotar, esmagar, matar, aniquilar o inimigo"'. (Otto Lara
Resende).
"Ocupamos a Câmara para protestar contra a eleição de Rogérió
Rosso, que foi eleito por deputados mensaleiros. Só saímos daqui
quando ele sair do governo". (João.Pedro Machado, aluno de química
da Universidade de Brasília).

- Na eleição indireta de Rogériq Rosso contabilizam-
s-eperdas ou ganhos na conta"dos'ex-geveraadores
José Roberto Arreda-e Joaquim Roriz?
- Qual o problema dos nove parlamentares investigados
no inquérito conduzido pelo Superior Tribunal de
JUstiça (STJ), entre eles Geraldo Naves (sem partido),
Eurides Brito (pMDB), Roney Nem (pMDB), Rogério
U1isses (sem partido), Benedito Domingos (PP) e
_Pedro do Ovo (pRP) e outros se ainda não foram
condenados? .
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, . ~epulado AllrloN
"Escolhemos o melhor para o DF"
AeSCOlhade Rogério Rosso para

comandar o DF até ofinal do ano de
alguma forma foi uma surpresa, ,

• porque ele não era ofavorito até no dia
anterior à eleição. A votação surpreendeu
mais ainda, porque os 13votos que o
elegeram superaram qualquer prognóstico
esperado para quem vencesse a eleição. Por
trás da estratégia que guindou Rosso e
Ivelise Longhi estava o deputado guaraense
Alirio Neto, que comandou o grupo de
deputados distritais que se aliou ao deputado
federal e presidente do PMDBIDF, Tadeu

Ftlippelli, numa frente contra Joaquim Roriz,
que apoiava o governador interino Wilson
LimafPR) .

Com isso, Alirio passa a ser um dos
principais aliados de Rogério Rosso e claro,
mantém, e até aumenta, o seu espaço no
governo, representado pela Secretaria de
Justiça e Cidadania e a Administração do
Guará. Nesta entrevista, Alirio diz que a
cidade do Guará continuará sendo
privilegiada com investimentos do GDF, além'
da manutenção do administrador Joel Alves
~o cargo.

Porque vocês resolveram se O fato dele ter sido apoiado
. unir para eleger Rogério Rosso ' por uma frente ampla não sig-
e Ivelise? nificarã um rateio do governo

- Escolhemos quem tinha o me- entre os deputados que votaram
lhor perfil para governar o DF num: nele?
momento de dificuldade política, - Primeiro que isso não é no- .
que poderia repercutir na parte ad- vidade em Brasília. Qualquer go-
ministrativa. Rogério Rosso e Ive-. vemo precisa de apoio do
lise Longhi são dois técnicos com legislativo para ter governabili-
perfil político e que se dispuseram dade. O principal exemplo é o
a ficar no cargo sem se candidata- Governo Lula, que 'é dividido ,
rem nas eleições deste ano. Estes entre vários partidos, cada um
eram os requisitos que a frente que ocupando uma fatia dos ministé-
montamos definia rios, das empresas e de outros ór-

Houve também um outro ,gãos públicos. '
componente, que era lima frente' O compromisso acertado com
contra as prentensões do ex-go- , Rosso équeas indicações respei-
vernador e candidato Joaquim tem os requisitos éticos e técnicos ,
Roriz. ' dos cartdidatos, mesmo que sejam

"
'feitas por políticos. Até porque,
quem tem pretensões políticas
para estas eleições não pode par-
ticipar do governo.

O sr. acredita que a eleição
de Rosso afaste' o risco de inter-
venção em Brasília?

- Acredito, pelo fato do esco-
lhido ser uma pessoa preparada,
sempretensões políticas imedia-
tas, e que se propõe a promover
um choque de ordem no governo. ,

Como um dos artífices da
eleição de Rosso, o sr. mantém o
espaço que tinha o governo?

- Claro. Sou aliado do governo
não é para defender emprego para

Aderbal Lulz Imóveis
Int adia 0, Colllpra • VenCl18

r

amigos e aliados. Sou aliado para
defender idéias que' defendo e
acredito. Lógico que isso repre-
senta a indicação de pessoas da
minha confiança, como o admi-
nistrador do Guará, minha cidade.
Na Secretaria de Justiça e Cidada-
nia, por exemplo, gostaria de dar
continuidade e até ampliar o pro-
jeto Pró Vítima, que assiste a fa-
mília de vítimas da violência, e o
Combate e Prevenção do Uso de
Drogas, além dos projetos volta-
dos para a terceira idade que im-
plantei como secretário.

Em relação ao Guará, vou de-
fender acontinuação dos investi-
mentos, como a complementação
da recuperação do asfalto e a im-
plantação dos parques. Acredito
. que ficará melhor ainda do que
. antes para a nossa cidade.

O sr. era um dos favoritos na
eleição direta, por que não quis
se candidatar?

- O grupo chegou a propor o
meu nome, mas argumentei que
gostaria de continuar participando
das eleições e os requisitos que
acertamos é que o candidato teria
que se comprometer a não se can-
didatar enquando estivesse no go-
verno.

Se aceitasse ser' governador
agora, eu estaria fora até as outras
eleições e não era este' o meu
plano. .-

O seu' nome está entre os fa-
voritos para a vaga de conse-
lheiro do Tribunal de Contas do
DF. O sr. é candidato?

- Fico lisongeado por ter
sido lembrado tanto para o go-
verno como para o Tribunal de

.' /
Contas, mas por enquanto
não.Se aceitasse, estaria encer-
rando minha carreira política .e
ainda estou muito novo para
isso. Tenho a política no sangue
e gosto de concorrer em qual-
quer eleição. Se me chamarem
para concorrer a: prefeito de
quadra, eu topo.

Este bloco formado para ele-
ger Rogério Rosso tem possibi;-
lídades de continuar para as
eleições deste ano?

- Sim, estamos pensando
nisso. A tendência é que o bloco
se junte ao PT numa frente contra
Roriz.

Mas o PPS nacional, seu
partido, não vai ficar do lado
de Serra nas eleições presí-
denciais, ou seja, contra
Dilma? •
. - O PPS regional está liberado

da Executiva- Nacional desse
compromisso com Serra no Dis-
trito Federal. O importante é que
estaremos defendendo os interes-
ses de Brasília e não apenas de
Diima.. ,. . . , '
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PARTE DO PDOTÉ DERRUBADA, I .

Emendasque fixavam os chacareiros no Parque do Guará e ocupação de terreno na Novacap são inconstitucionais

Umaboa notícia para o gua-
raense neste momento tur-
bulento em que 'vive o

Distrito Federal. O Tribunal de Jus-
tiça do DF e Territórios vai revo-

- gar as emendas do Plano Diretor de
Ordenamento Territorial (PDOT)
de iniciativa dos deputados distri-
tais, consideradas inconstitucio-
nais. Entre elas, a que fixa os
chacareiros no Parque do Guará e
_que permite a ocupação da área da
Novacap, na Região Administra-'
tiva do Guará.

No julgamento da Ação Direta
de Inconsticionalidade (ADIN), im-

, petrada pelo pelo procurador-geral
de Justiça do DF, Leonardo Ban-
darra, o TIDFT já considerou as
cerca de 50 emendas inconstitucio-
nais, portanto, devem ser suprimidas
doPDOT. .

Diferente da expectativa da
maioria dos analistas e do próprio
governo, o Tribunal não vai cancelar
todo o PDOT, mas suprimir apenas
as emendas incluidas pelos deputa-

dos distritais por "vício de inicia-
tiva", ou seja, que alteram destina-
ção e ocupação de terras públicas
sem ser iniciativas do governo, se-
gundo a Lei Orgânica do DF.

No jugalmento, o relator da
Adin, desembargador Otávio Au-
gusto Barbosa, considerou não

"- haver vício formal no substituto ao
texto original do Executivo, apro-
vado pela Câmara Legislativa, ar-
gumento que poderia levar à
revogação da íntegra da lei.

Otávio Augusto em seu voto foi
contra também a ocupação e cons-
trução de novos empreendimentos

habitacionais na Região do Guará,
na área próxima ao ParkShopping. O
julgamento foi suspenso até a pró-
xima semana porque o desembarga-
dor João Mariosi pediu vista. Mas
outros magistrados já anteciparam
seus votos.

Emendas retiradas
O voto de Otávio Augusto será

seguido seguido por nove colegas:
Mário Machado, Lecir Manoel da
LuZ, Cruz Macedo, Romeu Gonzaga
Neiva, Carmelita Brasil, Waldir
Leôncio, José Jacinto Costa Carva-
lho, Sandra de Santis e·Lécio Re-
sende. Com 10 votos, o placar já
significa a manutenção do Pdot e a
revogação das emendas irregulares.
Mas não há um resultado oficial.

A posição do relator foi elogiada
pelos autores da ação, o procurador-
geral de Justiça do DF, Leonardo
Bandarra, e a promotora Marta
Eliana, do Meio Ambiente, e pelo
procurador-geral do DF, Marcelo
Galvão.

O~EVENDE BARATO O ANO INTEIRO

".;:.••....
•••••••• 1IIJtn 8111
ABERTOS DE SEG. A SÁBADO DAS 8 ÀS 211 E DOMIIGO DAS 8 ÀS 141

OFERTAS VALIDAS NOS D'AS 24 E 25 DE ABRfL DE 2010

r------ARTiGOS ---,- _.
, CONSIDERADOS! INCONSTITUCIONAIS
I QUE SEREFEREM

AO GUARÁ

Artigo 109 - Possibilita que
lote da Novacap, no Setor de In-
dústria e Abastecimento tenha
uso comercial e habítacional;

Artigo 113, parágrafo 3° -
Fica assegurada a ocupação de
100% dos imóveis localizados no
Setor Central do Guará

Artigo 185- Para fins de re-
gularIZação fundiária.os pare-efa-
mellt9s das Áre:d$ 27 e 28 do
Parque Ezequi~ Hering, passam
a ser áreas rurais, dividas em gIe-
bas de dois hectares".

lIItI
l_1IIII
~ •.
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GUARÁ ENTRE'AS MAIS CARAS DO DF
Estudo aponta que a cesta básica no Plano, 'Taguatinga, Ceilândia e Guará foram as que mais aumentaram de preço.Não foi só o preço dos imó-

veis que subiu no último
ano no Guará. Pesquisa

do Departamento de Economia da
Universidade Católica de Brasília
indica que a cesta básica na ci-
dade é uma das caras do DF. De
acodo com o levantamento, a
cesta no Guará custa em média
R$ 414,48, menor apenas que nó
Plano Piloto (R$ 419,16).

Para Kátia Velasquez, uma das

coordenadoras da pesquisa, o
preço mais alto da cesta básica no
Guará pode ser explicado pela
falta de concorrência entre redes
de supermercados. Segundo a pes-
quisa, em apenas um mês, de feve-
reiro a março, o preço da cesta
básica na cidade aumentou 1,27%.

Já um estudo do Dieese indica
que a cesta básica está 6,16%
mais barata no DF. O feijão e a
carne forçaram uma queda no

.valor do, conjunto de alimentos
essenciais, que, em fevereiro de
2009, custava R$ 231,13, e, no
mês passado, chegou a R$ 216,89

Segundo o Departamento In-
tersindical de Estatística e Es-
tudo Socioeconômicos (Dieese),
o custo médio mensal dos gêne-
ros alimentícios que compõem a
cesta recuou de R$ 231,13, em
fevereiro do ano passado, para
R$ 216,89 no mesmo mês em

2010, uma queda de 6)6%.
.A carne e o feijão, itens roti-

neiros na mesa do consumidor,
puxaram a redução. A diminui-
ção no custo total deveu-se espe-
cialmente a um achatamento de
35,97% nos preços do feijão e de
13,13% nos da carne no período.

"São dois produtos muito im-
portantes, com destaque para a
carne. Para se ter uma ideia, ela
representà 30% do custo total da

cesta. Portanto, qualquer variação
mínima no preço da carne terá re-
flexo no custo total", explica Cló~
vis Scherer, supervisor do
escritório regional do Dieese no
DF. O feijão, embora não esteja
entre os três produtos que mais
influenciam no valor da cesta -
carne, pão e tomate, nessa ordem
- é considerado representativo
por ser largamente consumido
pelos brasileiros.

Torneio de dominó no Guará reúne
. moradores da região e eEntorno
~ Cerca de 200 pessoas estiveram

na praça central da QE 30 no úl-
timo domingo (18 de abril) para
prestigiar a 88 edição do Torneio
Temo de Branco. Além dos admi-
radores do esporte, que comparece-
ram para acompanhar de perto as
partidas e torcer por seus favoritos,
70 duplas disputaram mais de 500
partidas. O dia ensolarado foi mar-
cado pelo clima de alegria, respeito

- e confraternização que sempre está
presente nas edições do evento.

O Temo de Branco é organi-

zado pela Associação de Morado-
res e Empresários da QE 30'
(AM030), com o apoio da Gerên-
cia de Esporte e Lazer da Adminis-
tração Regional do. Guará. O
evento teve início pela manhã e
contou com um almoço para os
participantes, homens e mulheres,
que vieram inclusive de cidades vi-
zinhas do DF. O Guará marcou
presença no pódio, nas' segunda e
terceira posições, mas o primeiro
lugar ficou para uma dupla de Ta-
guatinga.
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FALTOUAPENAS UM PONTO PARA O BOTAFOGODF
Time do Guará empatou em número de pontos
com Ceilândia, mas perdeu no saldo de gols

Por apenas um ponto o Bota-
fogo DF deixou de decidir
o título com o Brasiliense.

.0 time do Guará empatou em nú-
mero de pontos com o Ceilândia
mas perdeu a vaga no saldo de
•gols. A diretoria, a comissão téc-
nica e a torcida avaliam que a vaga
foi perdida no penúltimo jogo,
quando o time perdeu de 4 a I
para o Ceilandense, em pleno es-
tádio do Cave. Ganhar do Brasi-
liense no último jogo seria tarefa
muito dificil, mesmo assim o time
empatou em 2 a 2 no Serejão, en-
quanto o Ceilândia venceu o jogo
contra o Ceilandense por 2 a 1.A

goleada para o Ceilandensç repre-
sentou a perda de pontos e os qua-
tro gols reduziu o saldo .

"O jogo que nos tirou da briga
pelo titulo foi aquele da última se-
mana, quando nós perdemos para
o Ceilandense por 4.a 1.Todos lu-
taram, mas o resultado [mal não
·veio. De qualquer maneira me dá
orgulho de ver um time tão
jovem, mas que já deixou a sua
marca e que promete incomodar
mais", avaliou o meia Sérgio Ma-
noel, um dos mais identificados
.com time e que deve permanecer
como símbolo do vínculo com o
alvinegro carioca.

Todos contra
o Jacaré.

odas as torcidas (a não ser a dele, claro) do
Distrito Federal serão Ceilândia desde
pequeninas no jogo que o alvinegro fará neste

domingo contra o Brasiliense, primeiro da decisão
d« Candangãode 2010. Para o Jacaré, a vitória
sfgnificará a conquista do heptacampeonato ea
hegemonia do futebol do Distrito Federal, fato que a
galera "Arco-Íris" não deseja.
Torcidas àparte, porém, por maior qu seja a
disposição e garra que o Ceilândia leve ao gramado,
não há como se contestar o favorismo do Amarelão
de Taguatinga em mais uma jornada decisiva na luta
pelo caneco candango. Falar que tem mais time será
até redundância, bater num teclado excessivamente
pressionado ao longo da competição. Mas como
fiaebal. não é nenhuma ciência exata, claro que o
Ceilândia pode surpreender Jogará em seu campo,
empolgado, empurrado pela sua torcida e sequioso
por quebrar a hegemonia do adversário. Seria um
feito memorável Para o futebol brasiliense, uma
vitória do alvinegro seria interessante, pois
interromperia a já monótona cena de assistirmos. a
turma do Jacaré dar a volta ottmpiea ao final de um
campeonato. Trata-se, porém, de uma missão difícil.
Mesmo que vença oprimeiro jogo, o segundo será
na BOÇll doJacaré, onde não costuma fazer fdo nas
decisões.
Posto isto, o fato: gostem ou não do Biasúiense, o
Amareião de Taguatinga continua sendo a maior.
força do fUtebol candanga. Nas estaduais, dá-se ao
luxo de dançar de acordo com a música. Além do
mais, continua sendo a esperança maior de um time
da cidade voltar à primeira divisão do Btasíleipo.
É isso aí!

"

A decisão do Candangão de 86 entre
Sobradinho e Taguatinga, com a presença de
23 mil torcedores, no estádio Mané
. Garrincha, continua se constituindo na maior
presença de público em jogos do Campeonato

Brasiliense. A seguir vem a decisão entre
Taguatinga e Guará, que em 1981 reuniu
18.100 torcedores no Serejão. A média de
público d em 81foi de 5,3 mil torcedores por
rodada. O mais é mito.

Chance
Se verdade que o

Botafog<J-DFperdeu
boa chance de chegar à
final contra o Jacaré e,
em oonsequênçia; papar
a vaga para a Série D
do Brasileiriio, o sonho

de chegar no
campeonato da CBF
ainda permanece.

Poderá acontecer se, a
exemplo do que ocorreu
ano passado, sem grana
para fazer frente no vai-
e-vem da compettçõo,o
indicado deststir de

participar. O problema
do Bota-DF será grana.
Depois, time. Com esse

que disputou o
Candangão, nem

pensar!

s
VOcÊS sabiam que o primeiro jogador brasiliense
negociado para um clube de fora foi Alaor Capela do
Guará, em 1963? O clubefoi o Flamengo. III UM dos
clássicos da literatura esportiva brasileira, "Gigantes
do Futebol", publicado por Marcos de Castro e João
Máximo ;em 1965, sairá em maio com nova roupagem.
Na nova edição a dupla faz justiça a vários outros
cracaços que, por motivos óbvios, não foram incluídos
naquela oportunidade. São eles, Dtdi e Ademir da
Guia, Gerson Canhotinha, Rivelino, Tostão, Zico, Falcão,
Rivelino, Romário e Ronaldo.!IIPERGUNTAR não
ofende: se o Gama não vendeu sua sede, de onde saiu
(subitamente) a grana para a contratação do novo
técnico (de fora) e dos jogadores que estão para chegar
do interior paulista? Do GDF é que não é.!IIO BIG .
BOSS do Bar do Botafogo no Guará Il, Flávio, promete
iniciar na próxima semana a reforma daquele
estabelecimento alvinegro da cidade. A nova pintura-o
garante-será em preto e branco, claro'!ll NOTA mil
para li Âdministração do Guará pela apresentação do
pianista Arthur Moreira Lima na cidade, dia 28. Golaço!
lllÉ isso aí!

Gerson Vieira permanece

Férias
forçadas

Fora das finais do Candangão
2010, o Botafogo suspende.as
atividades. para balanço. Por en-
quanto, a meta é trabalhar o time
de juniores para o campeonato
brasiliense da categoria, que co-
meça em maio. De acordo com
Sérgio Lisboa, o Serjão, diretor
de futebol, a idéia é montar um
grupo forte de garotos para apro-
veitál-lo na mescla com os vete-
ranos para o próxirrío ano, sob o
comando do técnico Gerson
Vieira, que comandou o time
profissional nos dois. últimos
jogos. "Estamos aguardando
também se oCeilândia confirma
sua participação na Série D do
Brasileiro. Se não confirmar, o
Botafogo tá dentro", diz ele.

A intenção da diretoria, se-
gundo Serjão, é continuar com a
política de trazer antigos ídolos do
Botafogo do Rio de Janeiro. Túlio,
Sérgio Manoel e Adriano Felício
tem contrato com o clube até o
final do ano e poderão ficar para o
próximo ano ou para a Série D.
Além desses, podem vir outros.
Para que não fiquem parados,
principalmente Túlio que corre
para completar os mil gols, o alvi-
negro guaraense poderá emprestá-
los a outros clubes.
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JORNAL DO GUARÁ LAZER & CULTURA

Muita festa para comemorar o aniversário da escola pública símbolo do Guará

40'ANOS DO GG
o próximo dia 30 de abril o Ginásio
do Guará, escola pública popular-
mente conhecida como GG, locali-

zada na QE 07 do Guará I, terá uma grande
. festa para homenagear seus ex- professores,
\ diretores e alunos da é~oca, e que hoje se des-
tacam na vida profissional, em áreas acadê-
micas e atividades empresariais

O evento será no Salão de Múltiplas do
Cave, dia 30 de abril, a partir das 21h30, com
as bandas Pfolhas e Matuskelas. O traje é re- .
ferente aos anos 70. A organização está soli-
citando a todosos moradores que conheçam
ex-alunos e professores, que os convidem
para para participarem do evento.

Implantado logo no início da fundação do
Guará, o local foi palco de grandes eventos e
caldeirão efervescente de cultura regional.
Por lá nordestinos se juntaram aos cariocas e
construíram uma linguagem própria. A banda
Matuskelas, de origem pop rock, teve sua
constituição inicial nas quadras esportivas do
GG.Aconteciam eventos como "garota GG",
competições esportivas e os antigos bailes.

A professora aposen-
tada e ex-diretora da escola
na época, Teresa Maltese,
relembra com muitas sau-
dades dos tempos áureos
do GG. "O prédio foi en-
treguesem os equipamen-

, tos necessários para seu
bom funcionamento. Com
os bailes e eventos arreca-
dávamos verbas para cons-
truirmos a piscina, a quadra
poliesportiva, e os materiais
do laboratório. Era um local
que propiciava Jazer, cultura
e formação educacional",

. revela Teresa.
Através da convivência

entre alunos e professores,
a então diretora decidiu vir
morar na cidade. Se trans-
formou em personalidade e
referência de nossa histó-
ria.A gaúcha de 75 anos
diz que não deixa o Guará
por nada, nem por Nova
York ou Miami,. onde
moram seus dois filhos.

Por Zuleija lopes

Festeiro convicto .
Ex-aluno do Ginásio

do Guará, o empresário
Gilson Pacheco, proprietá-
rio da Academia Água
Vida, trouxe do Maranhão,
a cultura por festas regi 0-

.nais, E no GG encontrou campo fértil. Hoje,
ele é um dos idealizadores deste encontro
que ocorrerá dia 30 de abril.

Para promover a festa se uniu a outros
empresários da cidade, alguns também ex-
alunos da instituição educacional. "Não po-
deríamos deixar passar em branco o
aniversário de um local que tanto nos trouxe
na parte educacional e cultural.Serão come-
morados os 27 anos da Água Vida e os 40
anos do GG".

"I<: de extrema importância dentro do con-
texto de nossa cidade o surgimento da pri-
meira escola. Sua inauguração aconteceu seis
meses após. a vinda das primeiras famílias
para o Guará. Era o auge dos anos 70 e tudo
era revolucionário. Se conseguimos nos des-
tacar na vida profissional, foi graças ao que
conseguimos aprender dentro do GG. O res-
peito pelo próximo e a ética profissional",
ressalta Gilson Pacheco.

A compra de ingressos pode ser feita na
sede do GG, na Academia Água Vida, e na
Regional de Ensino do Guará.

Mais informações no 33823030.

Gilson Pacheco, organizador da festa,
e a professora Tereza M({lteze

~
<'"'''''--- ~. .
Alunos e professores participam de missa nos anos 70

Alunos recebem equipamento de marcenaria comprado com os recursos das festas,
organizadas por Teresa Maltese (à direta, de vestido florido)
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Para cada escola educar, para-cada unidade de saúde atender, para cada obra
andar r é importante pagar o IPTU. A novidade é Que este ano está mais fácil
pagar, porque o • • Ná<;» acumula com as contas do
inicio do ano. gar a cota ~o o. ou, se
preferir" pode parcelar. Guarde esta tabela em lugar visível, para não esquecer as
datas de vencimento. A contribuição de cada um é importante, porque Brasilia é
de todos nós. E fi assim que ela cresce.
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As melhores oPÇões do Guaráp.ra comer, beber e se divertir. ~COMES~ ~X GSEBES'S!.

ALDEIA, UMA ÓTIMA OpçÃO NA NOITE GUARAENSE
Bar foi inaugurado nesta quinta-feira no Polode Moda e ' Sócios são experientes no ramo

()

Guará nos últimos anos tem
se revelado como ponto boê-
mio do Distrito Federal.

Antes legado de Taguatinga e do
Plano Piloto, a cidade passa a receber

• casas noturnas de qualidade e botecos
muito bem freqüentados. Boa parte
dessa mudança é responsabilidade
dos próprios guaraenses. Cansados de
serem obrigados a dirigir alguns qui-
lômetros parir se divertir, muitos re-
solveram assumir seus próprios
negócios e os novos bares passam a
fazer parte do cotidiano pacato do
Guará. Esse é o caso de Dudu Calim,
Giovanni Montini e Roberta F, que
compraram um bar no Polo de Moda
e fundaram na última quinta-feira ó

Aldeia Bar e Restaurante. Os jovens
empresários trabalham éom a noite há
mais de dez anos, promovendo even-
tos em outras casas e divulgando a
programação cultural do DF, através
da página eletrônica Festadf.

"VImos em nossa cidade, o Guará, mero e cuidado de quem tem expe-
uma excelente oportunidade. Por ter . riência em satisfazer a clientela,
um público diversificado, que gosta Na inauguração podia-se notar a
de se divertir, e frequentador de casas vocação da casa para receber o pú-
noturnas. Infelizmente ainda são pou- blico típico de casa noturna, freqüen-
casopções, por isso o desafio de abrir tado por jovens em busca de diversão
um bar com novo conceito no Guará" sem precisar sair da cidade. Ao som de
revela Dudu, ''Trabalhando na noite Júnior e Marlon e João Vitor e David,
pudemos identificar de onde vinha o público dançou até tarde para cum-
nosso público. Percebemos uma pre- primentar os proprietários por trazer
sença massiva do público do Guará e' ao Guará uma opção elegante de en-
das redondezas". Ele explica que a tretenimento, ''Trabalhamos para , em
idéia é reunir pessoas em tomo de um breve, sermos reconhecidos como um
bom papo,de uma boa música, como. dos melhores bares de Brasilia"
uma aldeia. A casa de todas as tribos. anima-se Dudu, "Temos trabalhado
O bar abre as portas com uma clara bastante para satisfazer nosso público,
tendência ao sertanejo, mas tende a com a vantagem de estarmos fazendo
apresentar cantores de música popular isso na cidade onde moramos". OAl-
brasileira, samba e pagode. deia funciona diariamente, nos próxi-

Em visita ao Aldeia percebe-se mos 20 dias passa a fimcionar também
que o ambiente amplo e clean facilita para almoço, em sistema de self-ser-
o atendimento da grande equipe de vice,
garçons e auxiliares, Cerveja sempre Aldeia Bar e Restaurante Polo de Modá
gelado e petiscos preparados com es- QE 40 Rua 11 - praça central

•

Proprietários Dudu Calim, Giovanni Montini e Roberta F

Canto & Poesia
Mina Ziane faz show no Guará, dia 29 de abril
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A eantora e poeta Mina Ziane se
apresenta no Guará na próxima
quinta-feira, 29 de abril, no Teatro'
da Administração do Guará.

A apresentação mostra o reper-
tório da canteira, numa diversidade
de ritmos da MPB, interpretando-
Marisa Monte, Paula Toller, Nando
Reis e composições próprias.

Mina Ziane une ainda poesia à
música e apresenta crônica citada.

Mina Ziane e Banda
29.04. às 20.30h
Teatro da Adminis.tração do
Guará (ao lado dá feira)
Entrada franca. Sugestão: OI
kg de alimento.
Convites no local.

-
Fones: 3567-8828/8409-9921/841s-3008
QE11 wÃtu&petiall- SI. 234 - &LGari 0IIiée. - Gaará I

ttm dIaa 8Iade:sce_lado de Ub. EQrae)
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Asa Norte

o orqutho de ser brasiliense só não é maior
do que o nosso amor por esta cidade.

Ser brasiliense é ser a essência do

brasileiro, diverso em sua origem,

único em sua capacidade de criar, de

conquistar; de produzir. Por pertencer a

um sonho que se tomou cidade, há seis

anos iniciamos uma nova construção de

BrasíUa,realizando sonhos em forma de

projetos arquitetõnicos. Temos muito

orgulho de ser brasilienses e de fazer

dessacidadeum lugar melhora cadadia.

Parabéns,BrasRia.

Asa Sul

Gontiio
E N G EN H A R IA S. A.

3345-9000
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